



神門通りおもてなし新聞

第十五号

平成31年1月

発行元：神門通りおもてなし協同組合 事務局：〒699-0711 島根県出雲市大社町杵築南1344（出雲商工会内）TEL0853-31-9660/FAX0853-31-9961 発行責任者：田邊達也

第2回 ブランド推進事業勉強会

12月17日、前回の6月からの2回目の開催で「ブランド推進事業勉強会」が開かれました。

講師として前回同様、「ブランド総合研究所」の田中章雄社長と「しまね知的総合センター」の福代功一氏をお招きし、当組合の田邊理事長はじめ各理事の参加のもと行われました。

平成25年の「本遷座祭」のあと、急速に店舗数が増えたことにより、その反面、組合員間での「情報の共用化」ができていない、「テーマ」「シ

ンボル」「オリジナル商品」などの組合の自主財源がないなどという課題がここへきて出てきました。

今回の4時間にもおよぶ「勉強会」のなかで、いくつか今後につながるヒントが出てきました。これを基に次回、より具体的な提案が出てくるものと思われます。

「おもてなし協同組合」は組合員の皆様のものです。皆様からの提案、ご意見も是非お聞きしたいと思っておりますので、気軽に組合の方までご提案ください。



昨年中は、神門通りおもてなし協同組合に対しまして、多大なるご理解とご協力を賜り厚くお礼を申し上げます。

さて、本年は「神門通りおもてなし協同組合」となりしましても、大変重要な一年になると考えています。平成20年から続いた出雲大社の「平成の大遷宮」もこの3月を持って完了を迎え



神門通りおもてなし協同組合
理事長 田邊達也

ます。そして、5月1日には新天皇の即位、それを祝して10連休の実施。さらには、10月には、消費税の10パーセント実施等が予定されています。

しかしながら、国内外の政治経済は益々混迷を深めるばかりです。そこで、私たちは、今こそ出雲大社の恩恵をいただきながらも、独自の力を養い、組織である以上、「個は全体のために、全体は個のために」をモットーに進むべきと考えます。

今年からは、神門通りのテーマを（仮称）「縁結びの聖地」としながら、ブランド化を目指すことに、今年は個のためには個のため」とおもてなし協同組合として、大変重要な一年になると考えています。平成20年から続いた出雲大社の「平成の大遷宮」もこの3月を持って完了を迎え

して参ります。今後適宜ご提案しながら、着実に歩を進めて参りますのでどうか宜しくお願い致します。

終わりに、今年一年が皆様にとって素晴らしい年にになりますことを心よりお祈り申し上げ、新年の決意とご挨拶と致します



神門通り景観パトロール

11月29日（木）秋晴れの中、神門

通りの景観パトロールが実施され、

堀江理事長以下、県職員、市職員、

地元町内会の会長が出席しました。

当組合は多く納副理事長と土江

環境整備委員長が出席し、通りの景観（建物の看板）や道路の不具合、

看板（建物の看板）や道路の不具合、



第2回 ボーリング大会

2018年12月5日
出雲会館センターボウル



須谷青年部部長をはじめとする青年部の皆様の企画により「第2回神門通りおもてなし協同組合ボーリング大会」が開催されました。

普段、他店の方とはなかなかコミュニケーションがとれなかったりしますが、レーンがランダムなチーム分けになっており、この機会に参加の32名はしっかりと懇親を深めることができ、大変有意義な大会でした。



そして優勝者は「はちみつ屋」の田中辰哉さんでした。普段は物静かな田中さんですが、ダントツのスコアで、きっちり優勝商品をゲットされましたね。おめでとうございます！

ボーリング大会の後は「船島屋」にて懇親会が開かれました。

皆さん、お疲れ様でした！次回も是非ご参加ください！



**お知らせ 神門通りおもてなし協同組合
女性部 メンバー募集！**

日頃の「想い」を「形」にしませんか？気負うことなくご参加ください！

事務局 馬庭まで
0853
31-9660